

terratenientes y de las plantaciones imperialistas durante el tiempo muerto.

Ademas,el Partido debera tambien procurar organizar y movilizar a los sin-trabajo, creando y organizando los comites de desocupados, discutiendo y elaborando con ellos un programa de demandas inmediatas en el centro de las cuales,debe figurar el seguro social a costa del gobierno y de los patrones,la ayuda inmediata a los desocupados,etc,asi como tambien la elaboracion de un programa de accion para la lucha y conquista de sus demandas.

En ese sentido el Partido,debe elaborar pliegos de las demandas mas sentidas: para los obreros agricolas que se encuentran trabajando, para los que se quedaran sin-trabajo durante el tiempo muerto y para los desocupados,procurando ligar estrechamente la lucha de los obreros cafetaleros de Turrialba con la lucha por las demandas de los semi-desocupados y desocupados de esa region.

Otra cuestion de suma importancia para el Partido,es la de la amplia movilizacion de las mujeres y de la juventud para esa huelga, formulando y luchando por sus demandas propias. como por ejemplo por igual salario, por trabajo igual, etc. El Partido debera tambien hacer todo lo posible para extender la huelga a las demas plantaciones de cafe de la region asegurandoles al mismo tiempo el apoyo del proletariado de las ciudades y en especial de los obreros del transporte.Todos los esfuerzos -han de hacerse para la organizacion de amplios comites de huelga , piquetes, etc.

2.- En Costa Rica, como en los demas paises semi-coloniales, dependientes del imperialismo,los burgueses terratenientes y el capital financiero extranjero,procuran una salida para la crisis a costa de una mayor explotacion y opresion del proletariado y de las amplias masas trabajadoras del campo, acrecentando y reforzando con este fin,las formas semi-esclavistas y semi-feudales de explotacion.Sin embargo el desarrollo de la crisis y la ofensiva brutal de las clases dominantes y del imperialismo,aumenta cada dia mas el gran descontento existente en estas masas contra la situacion en que se encuentran y su voluntad de lucha.

Pensamos sera necesario que el Partido intensifique su labor entre las masas campesinas y en especial en la region de Turrialba, donde se desarrolla actualmente la huelga cafetalera.Para eso el Partido,debera movilizar a las amplias masas de campesinos pobres y medios,a la lucha por sus reivindicaciones inmediatas,las cuales deberan ser formuladas y comprendidas por las masas campesinas y concretizadas de acuerdo con la situacion concreta de estas,teniendo en cuenta todas las particularidades de las varias capas de